
Antrag Nr. 12-O-07-0055
SPD-Fraktion

Betreff:

Schadstoffimmissionen (SPD)
  

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat bei den zuständigen Behörden des Landes Rheinland-Pfalz zu 
erfragen, ob die großen Industriebetriebe in Budenheim bei den emittierten Schadstoffen die 
Grenzwerte einhalten. Bei den vorherrschenden westlichen Winden kommt es immer wieder hier in 
Biebrich zu erheblichen Geruchs- und Staubbelästigungen, die eindeutig von diesen Betrieben 
ausgehen. Im Ergebnis ist eine Reduzierung der Immissionen anzustreben. 
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